

10/15 (火)  たいようぐみのいちにち 天気  

☆お絵描き ☆自由あそび

○土曜日の運動会ありがとうございました。たいよう組さんにとってはみやびこども園での最後の運動会となりましたね。たいよう組さん全員がすべての競技に一生懸命取り組んでいる姿がとても印象的で、職員よりも子ども達の方がどっしりと構えていて、頼もしさも感じられました😊園としても初めて那覇市民体育館で行うことや、会場リハーサルが無いためぶっつけ本番だったのでドキドキでしたが、子ども達や保護者の皆様の協力もあってスムーズに終わることができました。ありがとうございました。

○今日はお絵描きをしました。どんなテーマにしようかと子ども達に投げかけたら、運動会の思い出がいいとの声があったので、「運動会で楽しかったこと」にしました。リズムジャンプや竹馬、騎馬戦、跳び箱など、たくさんの楽しかったが描かれていました。練習をたくさん頑張って、本番楽しめたことが良かったです😊すぐに生活発表会もあるのでまた、子ども達と練習を頑張りたいと思います！行事を通して子ども達もぐーんと伸びていきますので応援よろしくお願いします😊これからの成長も楽しみですね！

伊佐

※明日は、晴れたらお散歩を予定しています。